
03

El pasado mes de enero el Fondo Europeo de la Pesca cumplía dos años. Un tiempo en el que en 
España se han comenzado a dar los primeros pasos en torno a una cuantiosa ayuda que el sector 
pesquero recibirá paulatinamente hasta el año 2013, -nuestro país es el más beneficiado de los 27 

con más de 1.100 millones de euros-, pero un tiempo en el que se sabe que todavía queda mucho por 
avanzar en torno a todo lo que FEP puede significar para este sector en su conjunto.

La sostenibilidad medioambiental, económica y social del sector, junto con el fomento de la igualdad 
de oportunidades compone el escenario en el que los cinco ejes prioritarios del Fondo Europeo de la 
Pesca deberá moverse en los próximos años. En este sentido, las Comunidades Autónomas desempeñan 
un papel muy importante, dado que son las encargadas, junto con la Administración General del Estado, 
de llevar a cabo las políticas que permitan cumplir con los objetivos del Fondo Europeo de la Pesca y que 
colaboren al desarrollo del sector pesquero en todos sus ámbitos.

Precisamente de estos dos años de vida del FEP versa esta revista, con un amplio dossier, sobre las 
actuaciones llevadas a cabo a nivel institucional así como proyectos en desarrollo o vías de desarrollo, y 
previsiones a corto plazo. Además, como en otros números, podrán conocer de primera mano las noticias 
más actuales, o acercarse a la figura del director del Gabinete de Economía del Mar de la Universidad 
de Barcelona, Ramón Franquesa Artés, protagonista de la entrevista de este número.

“Tendencias” nos trae la producción y comercialización de productos cuyo origen son materias primas 
de la pesca, como el caso de Paquito S.L. o la creación de diversos platos elaborados con descartes 
de percebes como principal ingrediente, como han realizado diferentes cofradías gallegas, y nos 
sumergiremos en el agua de la mano del Proyecto Argo, encargado del seguimiento y revisión de los 
mares y océanos.

Por otra parte, el subsector de la transformación y la comercialización, de la mano de MOFESA, es el 
tema que en este número forma la sección “En Marcha”, y sabremos qué opina sobre el Fondo Europeo de 
Pesca y de su futuro el presidente de la Plataforma Tecnológica y de Innovación de la Acuicultura Europea, 
Gustavo Larrazábal, quien se acerca a esta revista “En Primera Persona”. 

De esta manera la revista FEP quiere hacer un  breve repaso de estos dos primeros años de vida del 
Fondo, al que le queda mucho tiempo y camino por recorrer hasta llegar a 2013, año en el que se espera 
que se haya podido conseguir el fortalecimiento de la cohesión económica y social del sector pesquero.
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